



PTA だより

No. 2

令和2年12月10日

編集・発行

日野市立豊田小学校 PTA

会長 有竹 敬和



令和2年度 PTA 本部 第2回運営委員会 11月28日（土）10：00～図書室にて
出席者：23名

◆ PTA会長挨拶 ~ここまでPTA活動を振り返って~ 有竹 敬和

安心して活動が行えない、当たり前に行えない苦しい状況の中で始まりました今年度も、PTAとしては折り返し地点を迎えるました。ここまで会員皆様のご理解をいただきながら、新しい試みとして実施した校内清掃活動では、多数の保護者の方々に参加いただき、校舎内のガラス磨きなどに汗を流していただきました。学校中の窓ガラスがピカピカになり、校内が明るく、気持ちも明るくなりました。参加くださった皆様、本当にありがとうございました。校外に目を向けると、残念なことに不審者情報が例年以上の頻度で聞かれるようになっています。PTAでは保護者の方々と防犯の意識を共有していただきたいと思い、『防犯缶バッヂ』に続き『防犯パトロール中カード』を作成して、各ご家庭に配布させていただきました。特に注意したい子供たちの下校時間帯に「見守り活動をしているぞ！」と周りに感じさせることが最も大切だと思います。夕方の外出の時などに挨拶による声掛けをお願いするとともに、子供たちが“見守られている”ということを実感させるような行動を、どうぞよろしくお願いします。最後に、子供たちがたくましく学校生活を送っていることに、大人たちは元気を貢献しながら、来年度に繋がる活動をしてまいります。今後ともPTA活動にご理解とご協力を願っています。

◆ 校長挨拶 ~ 2学期を振り返って ~ 小川 真由美

2週間の短い夏休みを終え、厳しい残暑の中で始まった2学期も、残り2週間余りとなりました。今学期は新型コロナウイルスの感染防止に配慮しつつも、どうしたら子供たちが楽しみにしている教育活動を行えるか教職員が知恵を出し合い、創意工夫して取り組んできました。子供たちが楽しみにしていた体育発表会、社会科見学等の行事や、生活科、いなほの時間の校外活動が保護者の皆様のご協力を得て行えたことは、さらなる学びの充実につながりました。ご協力ありがとうございました。

また11月11日の校内清掃活動にはより多くの方が参加してくださり、予想以上に広範囲の汚れを取っていただきました。汚れているのは分かっていても時間がなくて手が付けられなかったところを今回きれいにしていただき、校内が明るくなりました。ご協力いただきました保護者の皆様、本当にありがとうございました。

新型コロナウイルス感染症の終息にはもう少し時間がかかりそうですが、子供たちの学びを止めないよう今後も引き続き努めて参りますので、ご理解とご協力を願いました。

1. P T A 行事

◆第1回お掃除運動 11月11日(水) 15:30~16:30

初の試みでしたが、当日は70名のPTA会員の方と本部役員10名の計80名が参加しました。受付で手の消毒、体温報告を行い、1階~4階、玄関、西校舎と分かれて主に、廊下の掃き掃除、窓拭きを行いました。

ご参加いただいたPTA会員の皆さん、ご協力ありがとうございました。

また次回につなげていく予定ですので、よろしくお願ひいたします。



◆第37回クリーン作戦 11月29日(土) 9:00~

市内一斉清掃に合わせクリーン作戦を行いました。子供たちと一緒に参加していただいたPTA会員の皆様、地域の皆様本当にありがとうございました。

また、児童から応募のあったポスターと標語を11月12日(木)~11月30日(月)まで西校舎昇降口に展示し、11月20日(金)~11月30日(月)まで4年生のポスターは学校周り、5・6年生のポスターは豊田駅南口に展示しました。

12月7日(月)の放送朝会では入賞児童への表彰を行いました。応募してくれた児童の皆様には参加賞を配布しました。たくさんのご応募ありがとうございました。



2. 児童の安全確保について

◆下校時間および放課後の児童の見守りのお願い

最近、不審者による声かけやわいせつ行為が多数報告されております。

子供たちの下校時間から夕方の時間帯にもっとも多く発生しています。先日、お便りでもお願いしましたが、ご自身のお子様の下校時刻にあわせ、出来る方法・範囲で結構ですので、見守りのご協力をお願いいたします。お渡しました「パトロール中カード」や昨年度配布しました「見守り中缶バッヂ」を見やすく、目のつくところに付けて、ご協力いただけますようお願いいたします。

3. 本部よりお知らせ

◆WEB 臨時総会の開催

委員会の活動内容を簡素化し、委員会活動に参加する会員の負担を軽減するために、委員数の増減が出来るよう、また、細則4条の内容が分かりやすくなるように改定します。
回答日時：12月7日（月）～12月18日（金）

◆転入生ポイントの改訂

転入時に付与されるポイント数を現行の2ポイントから、3ポイントへ変更します。理由は、活動委員選出の際に、希望者が募集委員数を下回った際に、ポイント数と委員経験に応じてくじ引きで決定します。その際、現行の2ポイントでは高学年で転入されてきた方は在校生の保護者よりポイント数が少ないことが多いこと、委員経験もなしになってしまふことで、委員選出のくじ引き対象になる確率が多くなってしまいました。

転入されたばかりで慣れない環境の中で、委員選出のくじ引き対象になることは、負担が大きく大変なことだと思い改定を提案いたします。

現行 『(転入時学年-1) ×2ポイント』

↓

改正 『(転入時学年-1) ×3ポイント』

◆ポイント制運用マニュアル改訂

新年度保護者会での活動委員選出方法について、事前立候補が活動委員数を下回っていた時には、保護者会当日に当日立候補を募ります。それでも足りない時の対応の変更を提案します。

現行 当該児童について過去に委員経験の無い会員（委員活動免除者を除く）を対象

↓

改正 当該児童の合計ポイントが5ポイントに満たない会員を対象に。それでも足りない時は当該児童について役員ポイントが5ポイントに満たない会員を対象

変更することにより、一年間の委員会活動は難しくても、PTAのお手伝い活動に参加している方にも公平に配慮が出来るように、最低委員ポイント数の5ポイントに満たないラインで一度区切ることを提案します。

◆あいさつ運動について

令和2年度は日野市のHPより中止となっていますが、今年度よりあいさつ運動参加によるポイント付与は無しとします。ポイント付与はなくなりますが、新型コロナウイルスが落ち着きましたら、あいさつ運動自体は日野市の一斉活動として、奇数月の1日（学校がお休みの場合は、最初の登校日）に再開予定です。

◆PTA本部役員説明会 11月7日（土）選考委員会主催

来年度の本部役員の選考のため、本部役員の仕事について説明会を行いました。参加していただきましたPTA会員の皆様ありがとうございました。

◆PTA本部役員選考会 12月5日（土）選考委員会主催

来年度の本部役員の選考を行いました。詳しくは選考だよりをご覧ください。

4. 学校よりお知らせ

◆グラウンド整備工事の完了と東校舎の改築工事の開始

11月末でグラウンドの整備工事が完了し、グラウンドが使用出来るようになりました。12月から、東校舎の改築工事が始まりました。工事に際しては、細心の注意を払い、安全第一に作業を進めます。車両が出入りする場合は、児童はじめ近隣住民の皆さまの安全を確保していきます。工事に関して何かありましたら、学校までお問い合わせください。

5. 意見交換会

◆2021年度豊田小まつりについて

日時、場所、規模等も現在未定ですが、来年度開催するという前提で動いていきます。

感染症対策に則りまして、状況を鑑み出来ることを検討していきます。

◆ツイタもん 導入検討

ツイタもんとは・・子どもたちの登下校を IC タグによって記録するシステムです。子どもたちのカバンに IC タグをつけて、通過するとその結果（時間）を記録していきます。学校の門のところに防犯カメラ及びアンテナセンサーを設置し、その様子を記録していきます。

ただ、学校への出入りだけしかわからず、通学途中は分からぬ等の問題もあるので、他の学校の例も参考にして、今後検討していきます。

◆1年間の PTA 活動イラスト

イラストを使い分かりやすく、PTA 活動に参加したいと思えるものを作成しています。

◆第2回 お掃除運動

子どもたちの荷物がない春休みの土曜日を利用して、エアコン、扇風機、高窓、蛍光灯等の掃除が出来ないか検討していきます。

◆校外委員より

・校外委員としての役割と、子ども会としての役割があいまいで、地区によっても兼任になっているところ、子ども会に全員加入のところ、子ども会がないところ等バラつきがあるとの報告がありました。

→PTA としては、子ども会の活動は別と考えています。兼任は自治会やその地区の判断となります。原則として、校外委員と子ども会は分け、兼任しても役割を理解した上での活動をお願いします。校外委員は自治会やその地区とのパイプ役として周知願います。

・各地区での活動について

新型コロナウイルス対策として、現在 PTA 本部としては、地区センター等での室内型の活動は中止と考えています。ただ、地区によって活動が違うのでその都度相談に応じます。

◆卒業対策委員より

卒業記念企画について、アンケートを行い、タイムカプセルを外部の業者に依頼しました。授業の一環として思い出作りを行い、卒業アルバムにもその様子を入れます。

3年後に小学校に送られてくるので、中学卒業時の3月31日に学校に集まり開封する予定です。

* P T A 活動に関する問い合わせは学校ではなく下記の P T A 本部メールへお願いします。

◆次回会議日時

第3回運営委員会 2月6日（土）10：00～ 図書室 にて行います。